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Las temperaturas llegaron a los 33 grados en
Aconcagua, este domingo. Está semana será más
fluctuante.
 



 

Los Albiverdes se enfrentaron en Los Angeles a Iberia, obteniendo un
empate. Los andinos, si bien tienen opciones matemáticas de ascender,
ya piensan en el próximo año y en como enfrentaran la siguiente
temporada.

El encuentro, se disputó por la fecha número 19 de la Segunda División
Profesional, donde los andinos se enfrentaron en el Estadio Municipal de
Los Angeles a Iberia, donde obtuvieron un empate a 1 gol.

Para los andinos el tanto fue del goleador, Lucas Simon.
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Accidente aéreo deja un fallecido en San Esteban
En la comuna de San Esteban, se
estrelló un helicóptero dejando
un fallecido como resultado.

El fatal accidente le causó la
muerte al  piloto de helicóptero
que el pasado viernes 26 de
Agosto se precipitó a tierra en
sector de Las Bandurrias - Lo
Calvo en la comuna de San
Esteban. 

La víctima, único ocupante de la
nave, fue identificado como
Marco Antonio Montini Gómez,
d3 60 años de edad.

Trasandino empata en el sur Elecciones con medidas
sanitarias

La nueva Autoridad Sanitaria de Aconcagua, el veterinario Mario
Méndez, anunció que en el Plebiscito por nueva Constitución,
deben mantenerse medidas sanitarias.

La nueva autoridad, señaló que en  locales de votación las 
 medidas sanitarias COVID aplicadas en anteriores actos
eleccionarios se deben mantener debido a que la pandemia no ha
terminado. 

Es importante señalar que las elecciones del próximo domingo 4
de septiembre donde las personas deben Rechazar o Aprobar el
texto de la nueva constitución son de carácter obligatorias.
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Alcaldesa de San Felipe visita el
Complejo deportivo de Unión

San Felipe
  La Alcaldesa de la comuna de San Felipe, Carmen Castillo, se

reunió con el Presidente del club deportivo Unión San Felipe, Raúl
Delgado, en las dependencias del moderno complejo deportivo que
tiene el club en el sector de la Parrasía.

Tras recorrer las canchas y todos los espacios del imponente
complejo del club sanfelipeño, la Alcaldesa Castillo, el
Administrador Hernán Herrera, la SECPLAC Karina Rocco e
importantes asesores sostuvieron una provechosa reunión, junto al
Delgado y al Gerente General del club Eduardo Olivares, donde se
pudo conversar de la importancia del deporte tanto para la
administración de la Alcaldesa y obviamente del principal club
deportivo de la comuna.

La reunión es un primer paso para trabajar en conjunto el desarrollo
del deporte en la comuna sanfelipeña. Desde el club Unión San
Felipe valoraron la voluntad de la máxima autoridad comunal de
trabajar en esa línea.
 

Con exposición fotográfica que
releva la figura de Pedro
Aguirre Cerda inauguran

proyecto que pone en valor la
historia e identidad de Calle

Larga
En el marco del mes de la fotografía, el municipio de Calle Larga y

Anglo American dieron el vamos a la muestra que recopila una
serie de imágenes históricas que dan cuenta del valor patrimonial de

la comuna y que destaca a uno de sus vecinos más ilustres, el
expresidente Pedro Aguirre Cerda.  

Con una exposición fotográfica que pone en valor el patrimonio
cultural, material e inmaterial, de Calle Larga, la comuna liderada por
la alcaldesa Dina González celebra el Mes de la Fotografía. La
muestra, que expone las imágenes más representativas contenidas en
el archivo fotográfico comunal, se encuentra en su Plaza Central y no
solo releva el rol de los vecinos, sino que destaca la figura del
expresidente Pedro Aguirre Cerda, quien vivió en el lugar. 
 
Esta exposición, que se compone de una selección de más de cien
fotografías que dan cuenta de los principales hitos que han marcado a
la comuna y que la convierten en un territorio con una personalidad
propia y un valor patrimonial importante a destacar y preservar, es
impulsada por Anglo American a través de la Ley de Donaciones
Culturales y da a conocer imágenes inéditas del expresidente Pedro
Aguirre Cerda, como el registro de su gira al sur de Chile, además del
testimonio gráfico de una serie de celebraciones y tradiciones. 

En la ceremonia de inauguración, presidida por la alcaldesa Dina
González, participaron Tulcy Contreras, gerenta de Desarrollo Social
y Comunidades de Anglo American, Daniel Llanos, director regional
de Fundación ProCultura e Ilonka Csillag fundadora de ProCultura, se
entregaron ejemplares del libro "Memoria Fotográfica de Calle Larga"
que, gracias a la combinación de fotografías y relatos, reconstruye la
historia de la comuna, rescata su identidad y pone en valor su
patrimonio cultural. 

La alcaldesa de Calle Larga, Dina González, explicó que "esta gran
iniciativa nos permite dar a conocer nuestro patrimonio cultural,
material e inmaterial. Nos permite difundirlo, poner en valor a las
personas y a nuestras tradiciones más arraigadas. Visitar esta
exposición es un imperdible en el mes de la fotografía y es un deber
para todos nuestros vecinos, pues es una forma concreta de honrar a
todos quienes han contribuido a hacer de Calle Larga una gran
comuna".

Grave accidente en Rinconada
Un grave accidente vehicular ocurrió el día viernes en  la carretera
General San Martín, sector Planta New Agra.

Los  tres ocupantes del vehículo involucrados resultaron lesionados
de diversa consideración.
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Con éxito se desarrollan las inscripciones al programa “Jefas de
Hogar” en San Esteban 

Hasta la fecha, las profesionales que se
harán cargo de este programa en la
comuna, la psicóloga Carla Álvarez y la
trabajadora social, Gabriela Gallardo, han
recorrido diversos sectores alejados para
apoyar, orientar e inscribir a aquellas
mujeres que deseen formar parte de esta
iniciativa

En ese sentido, Gabriela Gallardo, subrayó
la importancia de contar con esta prestación
en la comuna e invitó a las sabestebinas, ya
que “es un programa destinado 100% a las
mujeres de la comuna. Por primera vez
tendremos una iniciativa como esta acá, por
lo que es muy importante que nuestras
vecinas puedan inscribirse y participar. No
queremos que nadie quede afuera”,
sostuvo.

Por su parte, Carla Álvarez, reiteró cuáles
son los requisitos y calificó como positivo
este proceso: “recuerden que este programa
está destinado para mujeres entre 18 y 65
años, vivir en la comuna, es decir, tener el
registro social de hogares vigente en la
comuna, estar económicamente activa, ya
sea de forma dependiente o independiente,
o cesante en busca de trabajo”, sostuvo.
Para la comuna, establecieron un cupo de
60 participantes. Por ello, las interesadas
pueden inscribirse en la “Casa de la
Mujer”, ubicada en Avenida 26 de
diciembre 801.

 Desde hace dos meses, los equipos se pusieron manos a la obra e iniciaron el proceso de inscripción de vecinas que deseen participar de esta
prestación que por primera vez se desarrollará en la comuna, gracias a la gestión del Municipio ante el Ministerio de la Mujer y equidad de

género. 

Desde que se anunciaron las gestiones de la administración del Alcalde Christian Ortega ante el Ministerio de la Mujer y equidad de género la
posibilidad histórica de contar por primera vez con el programa “Jefas de Hogar” en San Esteban, hace ya dos meses que los equipos se
pusieron manos a la obra para realizar la inscripción de aquellas vecinas que estén interesadas en participar de esta iniciativa que promueve y
fortalece la inserción, permanencia y desarrollo laboral de mujeres trabajadoras con responsabilidades familiares, y que tienen un rol
protagónico en el sustento económico de su hogar, fomentando su autonomía económica, y promoviendo la superación de las barreras que
pueden enfrentar al momento de encontrar trabajo.



 

Los Huasos del Club Gil Letelier junto a las autoridades provinciales
encabezaron la ceremonia de Traslado Simbólico de la Chicha de
Almendral , que produce José Toro.

Una vez más, el artesano del brebaje dieciochero se emocionó, tras recibir
distintos reconocimiento s de parte del Club Gil Letelier  por los diez años
consecutivos de elección de la famosa Chicha.
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Autos clásicos se robaron la
película en Putaendo

 
Miles de personas visitaron la “Expo Clásicos Putaendo 2022” en el
Parque Municipal Alcalde Guillermo Reyes Cortez. Ahí, la familia
pudo disfrutar de autos clásicos.

Más de 160 vehículos (autos, camionetas, tractores y motos)
fabricados entre las décadas de 1920 y 1980 en adelante fueron
exhibidas y disfrutadas por las familias de Putaendo y turistas que
repletaron aquel espacio público.

El alcalde Mauricio Quiroz, agradeció públicamente a los
organizadores de la actividad:
Asociación club clásico de Los Andes, dirigida por el señor Luis
Angulo.
Además, la agrupación de Pymes de Putaendo liderada por don
Johans Zegers, estuvo a cargo de los diferentes emprendimientos
que llegaron al parque para atender a las y los asistentes.  Asimismo
al Departamento Municipal de Cultura, Turismo y Patrimonio. 

Chicha presidencial de Almendral
trasladada a Santiago para la gran

Parada Militar 

Altas temperaturas de domingo
El día de ayer, las temperaturas superaron los 30 grados en el Valle
de Aconcagua. Si bien el día anterior también marcaron altas
temperaturas, el domingo se registró el peack bordeando los 32
grados.

Se había anunciado un fin de semana caluroso. Sin embargo, el día de
ayer superó cualquier pronóstico pasando con creces los 30 grados de
temperatura. La semana que entra, será de más oscilación ya que si
bien habrá días de calor, también se esperan temperaturas medias
cercanas los 15 grados alguno de los días de la semana.

Para el próximo domingo donde se desarrollará la elección las
temperaturas serán agradables bordeando máximas de 22 grados.



Liceo Bicentenario Técnico Amancay fortalecerá su proyecto
educativo al sumarse al Modelo Pionero de Anglo American
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Fue una jornada de doble alegría para la comunidad educativa del Liceo Bicentenario Técnico Amancay.
Junto con celebrar los 80 años de la educación Técnico Profesional en nuestro país, área de formación
donde el liceo es uno de los establecimientos precursores, se realizó también el lanzamiento oficial de la
implementación del Modelo Pionero, iniciativa en educación que promueve Anglo American.

El Modelo Pionero es un enfoque integral que está reformulando la educación en Chile. Una innovadora
iniciativa que apunta a transformar de manera progresiva a los establecimientos educacionales en centros de
innovación, que contribuyan al desarrollo de sus comunidades. A esta nueva forma de trabajar se suma el
Liceo Amancay, desafío que han asumidos docentes, equipos directivos, asistentes de educación y los
alumnos.
 
En la ceremonia de lanzamiento, a la que asistieron diversas autoridades, la directora del establecimiento,
Jeannette Segovia, declaró que durante 2022 ya comenzó el trabajo con Modelo Pionero, Anglo y la ONG
Canales, quienes han levantado un diagnóstico en la comunidad educativa: “con este diagnóstico vamos a
determinar cómo implementar este nuevo modelo en nuestro colegio. En cuanto a las expectativas, lo que
tendremos es el futuro, porque trabaja las habilidades del siglo XXI que es lo que nosotros necesitamos,
darle un nuevo aire a la metodología que está ya aplicando el liceo”.

 

Trabajo conjunto comenzó este año, con un diagnóstico que apoye en la implementación de nuevas estrategias pedagógicas en la comunidad

Nicole Cisternas, directora de educación fundación Anglo American, destacó este gran salto que da el Liceo Amancay hacia una transformación
educativa integral: “que la comunidad educativa se atreva a dar este paso implica que desde el próximo año los chicos se van a enfrentar a un
proceso de aprendizaje donde ya no van a estar aprendiendo lenguaje o matemáticas de manera separada, sino que van a poder hacer proyectos que
apoyen a sus comunidades y que estén mucho más vinculados también con sus especialidades”.

Por su parte el Alcalde Manuel Rivera destacó el poder continuar esta alianza con Anglo, a través del Modelo Pionero que ha resultado exitoso en
experiencias previas como la que ha vivido el Liceo Politécnico América: “muy orgulloso, contento y motivado, son las cosas que a uno lo llenan
de satisfacción como servidor público. Este modelo ha sido muy exitoso y nadie lo puede desconocer, contentos de poder replicarlo también en el
Liceo Amancay y prontamente en la Escuela de Río Blanco. Un modelo de aprendizaje que es un ejemplo”. 

El Liceo Bicentenario Técnico Amancay imparte cuatro especialidades para estudiantes de primero a cuarto medio: Administración mención en
Recursos Humanos, Atención de párvulos, Gastronomía mención Cocina y Servicios de Hotelería.

.


